

## Encuentran en Valencia a Eusebia Idáñez, la mujer desaparecida en Elda

15/07/2023



Eusebia Idáñez ha aparecido en Valencia.

Eusebia Idáñez, la mujer eldense de 65 años que desapareció el pasado jueves a las 9:30 horas cuando acompañó a una familiar a coger el autobús, ha sido localizada hoy en Valencia.

Así lo ha confirmado la Policía Nacional a sus familiares

hace unas horas. De esta forma acaba el desasosiego de una familia que llevaba cerca de dos días sin conocer el paradero de Idáñez.

La familia ha confirmado a *Valle de Elda* que se encuentra en perfecto estado de salud.